



Nombre de alumno:
Gabriela García León.

Nombre del profesor:
Lic. Gabriela García Pérez.

Nombre del trabajo:
Técnicas de enfermería.

Materia:
Práctica clínica de enfermería.

Grado: 6to Cuatrimestre.

Grupo: A

Pichucalco; Chiapas a 03 de agosto de 2020.

Técnicas de enfermería

Son parte de las herramientas que ayudan a integrar de manera sistemática las acciones enfocadas en los diversos procedimientos que requieren la atención a los pacientes.

Fomentar el cuidado integral al individuo, familia y comunidad, aplicando el Proceso de Atención de Enfermería a nivel de promoción, prevención, recuperación y rehabilitación, promover la gestión eficiente y oportuna de recursos humanos y físicos para mantener la calidad de los cuidados de enfermería son sólo algunas de los objetivos que proceden de técnicas.

Disminuir la contaminación de las manos y prevenir la propagación de gérmenes patógenos a zonas no contaminadas, prevenir la transmisión de infecciones en el medio sanitario y proteger al paciente, personal sanitario y cuidadores es parte de nuestras acciones y no importando el tipo de procedimientos deben estar presentes.

Las técnicas de enfermería en un área quirúrgica, presenta múltiples exigencias laborales debido al aumento de la carga asistencial y nuevas técnicas.

Hacer hincapié en la importancia del personal de enfermería y la capacitación de estas están basadas en literaturas como guías funcionales en las cuales la atención no debe ser infringida, todo lo que no se apunta no se realizó, por ello las hojas de enfermería son otras de las herramientas que ayudarán a evaluar la salud del paciente por medio de las acciones realizadas, enfermería es ciencia y arte por ello el humanismo siempre debe de ser la chispa que conlleve al desarrollo, siempre

trabajando para que el plan de cuidados sea estandarizado e individualizado hacia nuevas actualizaciones y necesidades.

Existen principios básicos de enfermería, respetar la individualidad del paciente, mantener las funciones fisiológicas normales, proteger al paciente de causas externas que puedan causar enfermedad, ayudar a la rehabilitación, la asepsia todo basado en los cuidados del paciente y de la propia integridad de la salud.